

Herbstfest 2014 im Frankfurter Palmengarten

Der Palmengarten hatte zum traditionellen Herbstfest eingeladen und die Stadtgruppe nahm hierbei wieder mit einer großen Ausstellungsfläche teil. Dank der vielen Spenden aus den Frankfurter Kleingärten war es gelungen, das große Angebot aus Selbstgebaumtem zu zeigen. Die Besucher sparten nicht mit ihrem Lob hierfür und fotografierten ohne Ende. Viele kommen in jedem Jahr zu den Kleingärtnern, „die sich immer wieder etwas anderes einfallen lassen“. Und wenn dann ein Kind bei der Betrachtung einer gelben Zucchini voller Freude sagt „so eine große Banane habe ich noch nicht gesehen“ – dann hat sich der Einsatz gelohnt. Die Kinder sind die Kleingärtner von morgen.

Der Dank gilt an dieser Stelle allen Beteiligten für ihren Einsatz und die Spendenfreudigkeit, denn ohne die vielfältigen Dinge aus dem eigenen Garten ließe sich die Dekoration für ein Erntedankfest nicht darstellen .

Hannelore Dörr

